



Pièces	5 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	W-02V01P
Prix	Prix NC

Paris 8Eme Appartement à louer (75008)

*** location courte duree - periode jeux olympiques 2024 uniquement ***situé entre l'étoile et les champs elysé, engel & Völkers vous propose la location d'un très bel appartement familial d'environ 135 m2, 5 pièces au 5ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble. l'appartement se compose d'une galerie d'entrée, d'un double séjour avec salle à manger avec vue imprenable sur le sacré coeur, d'une cuisine aménagée et équipée, d'une chambre parentale avec salle de bains et douche à l'italienne, de 2 autres chambres, d'une deuxième salle de bains avec baignoire et de deux toilettes séparées. Ménage ...

Short-term rental - olympic games 2024 located between the étoile and the champs elysé, engel & Völkers offers you the rental of a very beautiful family apartment of approximately 135 m2, 5 rooms on the 5th floor with elevator of a beautiful building. The apartment consists of an entrance gallery, a double living room with dining area with breathtaking views of the sacré coeur, a fitted and equipped kitchen, a master bedroom with bathroom and walk-in shower, 2 other bedrooms, a second bathroom with bathtub, and two separate toilets. Cleaning 3 times a week included. French breakfast included ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

